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В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ПОГОДА

Температура воздуха

в Орле и по области  

+9°С.

В рамках рабочего визита
представители Минздравсоцраз�
вития    совместно с губернатором
Орловской области Е.С. Строе�
вым ознакомились с ходом строи�
тельства совместного российско�
польского предприятия ЗАО
"Биотон Восток" (на снимке), ко�
торое будет производить инсу�
лин методом генной инженерии
по полному технологичес�
кому циклу: от создания
субстанции инсулина до
выпуска готовых фармацев�
тических форм — раство�
ров и суспензий во флако�
нах и картриджах. На се�
годняшний день уже за�
вершено строительство
основного заводского
здания,  построены очист�
ные сооружения, запуще�
на автономная котельная.

Затем  в Круглом зале
областной администра�
ции состоялось  заседа�
ние, на котором обсуж�
дался ход реализации
программы лекарствен�
ного обеспечения льгот�
ных категорий  граждан в
Орловской области. В нем также
приняли участие  заместитель
руководителя  Федеральной
службы  по надзору  в сфере
здравоохранения и социального
развития Е. А.  Тельнова,  совет�
ник  секретаря в Совете Без�
опасности РФ, представители
ЗАО "Биотон Восток", ЗАО ЦВ
"Протек", ЗАО "Р�Фарм", на�
чальник управления здравоох�
ранения  департамента соци�
альной политики Орловской об�

ласти Т.Н. Васина,  главные вра�
чи орловских больниц, главы ад�
министраций районов и другие.

На заседании  отмечалось,
что для финансирования про�
граммы дополнительного ле�
карственного обеспечения из
бюджетов всех уровней в 2006
году было израсходовано 
310,4 млн. рублей, на 2007 год

на эти цели предусмотрено
выделение  248,4 млн. рублей. 

— В 2006 году оставили за
собой право на набор социаль�
ных услуг в части бесплатного
лекарственного обеспечения
45,9 тысячи человек. 61,3 про�
цента населения отказались от
получения набора социальных
услуг. Большой процент  отка�
завшихся нарушил принцип
страховой медицины "здоровый
платит за больного", привел к

ограничению финансирования
федеральной программы допол�
нительного лекарственного
обеспечения, которое основано
на месячном подушевом норма�
тиве, — отметила в своем вы�
ступлении Т.Н. Васина. 

От дополнительного  лекар�
ственного обеспечения отказа�
лись  те, кто не нуждался в по�

стоянной поддерживающей те�
рапии и у кого стоимость  месяч�
ного лечения их заболеваний бы�
ла меньше социального пакета.
При этом значимой причиной от�
каза явились частая смена  ле�
карственных препаратов в связи
с нерегулярностью поставок ле�
карственных средств как по ко�
личеству, так и по ассортименту,
ограничение  доступности ле�
карственного обеспечения для
сельских жителей, связанное с

бездорожьем, удаленностью
сельских населенных пунктов от
поликлиник, нерегулярной рабо�
той общественного транспорта.

На совещании также говори�
ли о необходимости оптимиза�
ции системы выписки  лекар�
ственных средств. Она должна
быть основана на жестком конт�
роле за обоснованностью, с од�
ной стороны, и увеличением
объемов финансирования — с
другой. Ведь средняя стоимость
лекарств,  отпущенных по одно�
му рецепту, например, в городе
Орле, составила более 1000 руб�
лей. 

Поднимались и другие не ме�
нее острые проблемы. Особо
отмечалось, что  администрация
г. Орла,  городское управление
здравоохранения самоустрани�
лись  от контроля за обслужива�
нием федеральных льготников,
в городе  ликвидирована и  ин�
формационно�справочная служ�
ба для населения.

Говорили и о тех мерах, кото�
рые помогут решить создавшуюся
проблему лекарственного обес�
печения льготников в регионе. 

В завершение рабочего визи�
та на Орловщину представители
Минздравсоцразвития  посети�
ли Орловский областной ро�
дильный дом, а также строи�
тельную площадку многопро�
фильного медицинского центра
на базе Орловской областной
клинической больницы.

Более подробную информа�
цию читайте в ближайших номе�
рах "Орловской правды".

Дина ЯГУПОВА.

Вчера нашу область

с рабочим визитом
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представители

руководства
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Ю.Н. Беленков,

руководитель

Федеральной

службы по надзору в

сфере

здравоохранения и

социального

развития 

Н.В. Юргель 

и другие.

Е.С. Строев ознакомился с состоя�
нием работ по завершению сева зер�
новых, севом сахарной свеклы. Перед
руководством районов, сельхозпред�
приятий поставлены задачи заверше�
ния весенних полевых работ в опти�
мальные сроки.

Особо подчеркнута необходимость
повышения взаимодействия с инвести�
ционными компаниями в связи с реа�
лизацией планов по наращиванию объ�
емов сельхозпроизводства. 

Так, в нынешнем году, как мы уже
сообщали, компания ЗАО "Орелсель�
пром" — дочерняя структура ЗАО
"Моссельпром" (гендиректор А.Н. Баг�
дасаров, исп. директор И.Д. Колбасов)
развернула на Орловщине в рамках
национального проекта "Развитие
АПК" строительство двух крупных сви�
новодческих комплексов на 216 тысяч
голов (инвестиции составят два милли�
арда рублей). Сдача первого комплек�
са (во Мценском районе) планируется
на декабрь 2007 года, второго (в Бол�
ховском районе) — еще через год. 

Для обеспечения кормовой базы
компания ЗАО "Орелсельпром", как со�
общил в ходе губернаторской поездки
председатель совета директоров ком�
пании М.В. Черенов, в перспективе бу�
дет обрабатывать около 20 тысяч гек�
таров пашни — не только в названных,

Мценском и Болховском, районах, но и
в Знаменском и Хотынецком.  В нынеш�
нюю весну инвестор исправно обеспе�
чивает оборотными ресурсами (удоб�
рениями, посевным материалом) свои
подразделения в районах, приобрета�
ет для них современную технику. Всего
на закупку сельскохозяйственной тех�
ники инвестор намерен затратить 100
миллионов рублей. В настоящее время
в растениеводческих подразделениях
"Орелсельпрома" завершается сев
ранних яровых.

М.В. Черенов, поблагодарив от лица
инвесторов руководство области за со�
здание благоприятного инвестицион�
ного климата в регионе, заверил губер�
натора в том, что компания "Орелсель�
пром" оправдает ожидания и внесет
достойный вклад в увеличение обще�
областных показателей по производ�
ству не только животноводческой, но и
зерновой продукции.

В ходе рабочей поездки обсуждался и
комплекс вопросов социальной сферы,
подготовки кадрового резерва муници�
пальных образований. В Хотынце губер�
натор посетил строительную площадку,
где в рамках национальных проектов
центр рыночных отношений "Развитие"
возводит многоквартирный жилой дом
для молодых специалистов района.

Татьяна ПАВЛОВА.

ИНВЕСТОР
ОПРАВДЫВАЕТ ОЖИДАНИЯ

КАК  УТОЛИТЬ
ЛЕКАРСТВЕННЫЙ ГОЛОД?

СТИПЕНДИЯ СТУДЕНТОВ 
ВОЗРАСТЕТ В 1,5 РАЗА

С первого сентября 2007 го0
да стипендия студентов ву0
зов возрастет в полтора ра0
за. Таким образом, социаль0
ная стипендия увеличится с
600 до 900 рублей, а акаде0
мическая — с 900 рублей до
1,5 тысячи рублей. В феде0
ральном бюджете на эти це0
ли заложено 4,2 млрд. руб0
лей.
Об этом сообщил министр обра�

зования РФ Андрей Фурсенко. Вмес�
те с тем министр отметил, что надо
менять систему распределения сти�
пендий, существенно доплачивать за
выдающиеся достижения в учебе и
лишать стипендии тех, кто не нужда�
ется в деньгах. "Люди, которые не бог
весть как учатся и которым, может
быть, не так необходима стипендия,
по моему мнению, могут вообще отка�
заться от ее получения", — подчерк�
нул министр. 

ОРЛОВЦЫ НА ВВЦ
В Москве в одном из пави0
льонов ВВЦ состоялся 
VI Московский междуна0
родный сахарный форум,
на котором членам орлов0
ской делегации были вру0
чены почетные дипломы
победителей. 
По словам члена орловской де�

легации начальника отдела расте�
ниеводства департамента аграр�
ной политики и природопользова�
ния области Б.А. Вороничева, фо�
рум проходил при поддержке Ми�
нистерства сельского хозяйства
РФ, Торгово�промышленной пала�
ты РФ, Московской торгово�про�
мышленной палаты, Московского
государственного университета
пищевых производств (МГУПП),
Союза производителей пищевых
ингредиентов (СППИ). На выставке
"Сахарный бизнес" в этом году бу�
дет представлен весь спектр свек�
лосахарного производства: от се�
мян сахарной свеклы до торговли
сахаром. 

ИЗ ГЕРМАНИИ — С ЛЮБОВЬЮ
В начале апреля группа учи0
телей из городских и обла0
стных школ вернулась из ко0

мандировки по городам
Германии. Орловские учи0
теля познакомили немец0
ких школьников с класси0
ческими и современными
произведениями русской
литературы.
Группа из 30 человек посетила

город�побратим Орла Оффенбах�
на�Майне. Кроме того, работать
пришлось и в другом крупном го�
роде федеральной земли Гессен —
Франкфурте�на�Майне. 

Учителя получили возможность
изучить образовательную систему
Германии и самим дать показа�
тельные уроки. В список произве�
дений для немецких школьников
вошла классическая литература,
сказки А.С. Пушкина. Из числа со�
временных авторов для изучения
был выбран публицист Альберт Ли�
ханов. Орловским ноу�хау стала
лекция, посвященная лучшим со�
ветским мультфильмам. 

Поездку организовал клуб парт�
нерских связей "Орел—Оффен�
бах". "Наша организация имеет
давние партнерские связи с не�
мецкими коллегами, — говорит
председатель клуба Е.И. Клочкова.
— Немцы также приезжают обме�
ниваться опытом и получить языко�
вую практику в Орле". Как сообщи�
ла Елена Ивановна, ответный визит
делегации германских педагогов
запланирован на осень следующе�
го года. Учителей разместят в се�
мьях их орловских коллег. Про�

грамма уроков будет согласована
позднее.

ПЕТУШИНУЮ ПЕРЕКЛИЧКУ 
УСЛЫШИМ НА ЯРМАРКЕ

Сегодня в 8.00 начнет рабо0
ту выставка0продажа "Сель0
ский двор". В ассортименте
представлено свыше 
30 пород кур и большое ко0
личество другой домашней
птицы.
Эта сельскохозяйственная вы�

ставка проходит уже в девятый раз.
Впервые свою домашнюю птицу и
мелкий скот производители при�
везли на продажу в 1912 году в
Летний сад братьев Щепкиных.
Традицию выставок возродили в
1970�е годы.

Кроме Орла свое желание участ�
вовать в выставке заявили произво�
дители из Брянской, Белгородской,
Курской, Липецкой и Тульской облас�
тей. Куры, утки, гуси, кролики, индей�
ки — таков ассортимент представ�
ляемой живой продукции. Также при�
везут различные породы голубей,
ручных лисят и даже экзотических
павлинов.

Выставка будет работать до 14.00
по адресу: Московское шоссе, 
д. 128�а.

Информагентство 

"Орловской правды".

Губернатор Орловской области Е.С. Строев
совершил рабочую поездку, в ходе которой посетил
сельхозпредприятия Орловского, Болховского,
Знаменского и Хотынецкого районов.

В ряде районов области
закончен сев ранних яровых
зерновых культур, 
а в ООО «Агрофест0Покровское»
к нему даже и не приступали.
Мы объехали значительную
часть владений агрофирмы.
Повсюду — заброшенные поля,
на которых стоит мертвая
тишина. Впрочем, тихо было 
не только в «Агрофесте»...

(Окончание на 4$й стр.).

Корсаковский район

ГЕРОИЗМ 

ПО
СОСЕДСКИ
Только благодаря помо0

щи односельчан удалось

спасти дом жительницы

деревни Большие Озёрки

Марьинского сельского

поселения, веранда ко0

торого загорелась из0за

неисправности газового

оборудования.

Владелица дома, пожи�
лая женщина�инвалид, уви�
дев полыхающую веранду,
успела только отключить газ
и позвать на помощь. Первым
откликнулся сосед В.В. Бес�
силкин, который вызвал по�
жарных и бросился тушить
огонь. Ему удалось отрезать
доступ пламени к жилым по�
мещениям. Мужчина полу�
чил ожоги. Другие односель�
чане выстроились в цепочку,
передавая друг другу ведра
с водой. Так, всем миром,
удалось спасти жилой дом.

(Продолжение подборки 

на 4$й стр.)

МЕЖДУНАРОДНЫЕ

СЛАВЯНСКИЕ 

ЧТЕНИЯ
Вчера в Орловском госу0

дарственном институте

искусств и культуры за0

вершила работу научно0

практическая конферен0

ция "Международные

славянские чтения". Те0

ма чтений "Духовные

ценности и нравственный

опыт русской цивилиза0

ции в контексте третьего

тысячелетия".  

По традиции она прово�
дится в преддверии Дней
славянской письменности и
культуры. В работе пяти сек�
ций приняли участие препо�
даватели высших и средних
учебных заведений, аспи�
ранты, специалисты учреж�
дений искусств и культуры,
научные сотрудники литера�
турных музеев из многих го�
родов России и стран ближ�
него зарубежья — Белгоро�
да, Краснодара, Майкопа,
Минска, Орла, Ставрополя,
Таганрога, Уфы.

К началу мероприятия
был выпущен очередной
славянский сборник, подго�
товленный кафедрой лите�
ратуры ОГИИК. В него во�
шли статьи и тезисы работ�
ников вузов и музеев.

(Продолжение подборки 

на 5$й стр.)

В ГОРОДЕ ОРЛЕ

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

КТО ПОДНИМЕТ 
«ЦЕЛИНУ»?

20я стр.

КТО ПОЛУЧИТ 
АМЕРИКАНСКИЕ ДЕНЬГИ?
«ОРЛОВСКАЯ ИСКРА» И «ОРЛОВСКИЕ НОВОСТИ» 

«ЗАСВЕТИЛИСЬ» В ДОКЛАДЕ ГОСДЕПАРТАМЕНТА США
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На пленуме был избран но�
вый председатель областной
ветеранской организации. Вме�
сто ушедшего с занимаемой
должности по состоянию здоро�
вья Б.Н. Лазько пост председа�
теля занял Николай Максимович
Кутузов. 

Обращаясь к собравшимся,
Е.С. Строев отметил: "Участни�
ки Великой Отечественной вой�
ны — это святые люди. Поэтому
День Победы — сегодня самый
главный праздник в нашей стра�
не. Это праздник нации, переда�
ющий славу о защитниках 
Отечества из поколения в поко�
ление. Всем нам как можно
больше усилий необходимо на�
править на восстановление па�
мятников и воинских захороне�
ний, чтобы сохранить память о
погибших советских солдатах.

Не только власть, но и все обще�
ственные организации, движе�
ния, предприниматели, школь�
ники должны работать сообща.
Нам нужно собирать, а не раз�
дроблять общественность.
Только�только страна начала
выздоравливать, как уже появи�
лись силы, стремящиеся вновь
расшатать наше государство. А
задача ветеранского движения
— объединить людей, привлечь
в свои организации новые кад�
ры — воинов�афганцев, черно�
быльцев, участников боевых
действий в Чечне, то есть со�
здать такую силу, которая боле�
ла бы за Россию, сохраняла и
приумножала завоевания наших
дедов и прадедов".  

Руководитель области проин�
формировал представителей
ветеранской общественности

об основных результатах соци�
ально�экономического развития
Орловщины в первом квартале
2007 года, о мерах, принимае�
мых органами власти по под�
держке ветеранов. Губернатор
особо остановился на итогах
прошедшего в Орле предста�
вительного совещания, посвя�
щенного реализации програм�
мы дополнительного лекар�
ственного обеспечения льгот�
ных категорий граждан.

Много тёплых слов в адрес
нового председателя высказали
участники пленума. Они отмети�
ли, что Н.М. Кутузов — ответ�
ственный и трудолюбивый  чело�
век. Он родился и вырос на ор�
ловской земле и всю жизнь рабо�
тал на благо своей Родины. Име�
ет правительственные награды. 

Перед ветеранами также
выступили начальник управле�
ния социальной защиты насе�
ления Н.В. Ужокин, управляю�
щий отделением Пенсионного
фонда РФ по Орловской обла�
сти Н.М. Баранчиков, руково�
дители районных ветеранских
организаций.

Сергей МЕРЦАЛОВ.

У ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ВЕТЕРАНОВ —
НОВЫЙ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

Вчера в Малом зале областной администрации
состоялся пленум Орловского областного совета
ветеранов войны и труда. В его работе приняли
участие губернатор области Е.С. Строев, главный
федеральный инспектор в Орловской области
В.В. Кабанов, заместители губернатора,
руководители областного Совета народных
депутатов. 


